



AVEZ-VOUS VU CETTE
PLANTE ?



CONTACTEZ-NOUS !

INFO@RPNS.CA

La berce du Caucase (*Heracleum mantegazzianum*) est une plante exotique envahissante dangereuse, à la fois pour l'environnement et la santé humaine. Elle envahit les milieux ouverts, les bords de routes et de cours d'eau, formant de grandes colonies denses qui nuisent à la biodiversité indigène.

Attention : sa sève photosensible peut provoquer de graves brûlures cutanées au contact du soleil.



Cet été, l'OBV RPNS mène une campagne de détection de la berce du Caucase dans la MRC de Papineau. Nous avons besoin de votre aide pour localiser les colonies présentes sur le territoire.

Pour en savoir plus, communiquez avec Tamara ! Merci !

t.ledoux@rpns.ca